
令和４年度 和光市立大和中学校 第４回 学校運営協議会議事録 

                      令和５年１月２０日（金） 

                      時間：１０：００～１１：２０ 

                      場所：大和中学校 会議室 

 

【委 員】☆委員長 

 ☆深井 宏之  岡本 壮平 加藤 聡司 八木 久仁 新坂 頼子 

  川合 香代子 関口 寿子 柴﨑 隆史 奈良 一成 

【職 員】 

  金子 文春  中島 正晴  森下 泰廉  池田 竜雅 

 

１ 校長あいさつ 

 

２ 委員長あいさつ 深井 宏之 

 

３ 令和４年度学校運営報告  

⑴ １２月、１月学校教育活動  

 

⑵ ２月、３月学校行事予定 ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

◆令和４年度の卒業式について 

市・教育委員会から２名、学校運営協議会・PTA 役員には来賓として参 

列していただきたい。案内については別紙のとおり。現状、卒業生・保護 

者各家庭２名、在校生なし。 

 

⑶ 近況報告 

 

４ 令和４年度学校評価・関係者評価について◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

◇学校運営委員会としての評価の総意をまとめていく。 

◆学校評価の資料についての説明 

保護者評価・教職員評価も参考に記載。参考にしながら、熟議をお願いした 

い。 



◇分掌の偏りがあるというのは組織的に気になる。 

◇経年変化をみて、その中でも人は変わっていく。数値の変化をみても実質は 

人が変わっているからどうなのか。 

◇今年は目標が追加されて、インプットが強い時期だと思う。これを継続して 

いくことが来年以降の課題である。 

◇教職員の中でも温度差があると思う。 

◆ずっと職員室にいるわけではないから、評価がしづらい部分も思う。そのた 

め添付資料をつけたので、それも含めて忌憚のない意見を頂きたいと思う。 

◇先生方の自己評価が高いと思う。 

◇防火責任者は１人か。 

◆教頭が勤めている。 

◇防災意識について、1/17 とか 3/11 に何か意識付けができるといい。 

◆昨年度の 3/11 は震災の時間に黙とうを行った。 

◇コロナであっても訓練の重要性はある。 

◆添付資料：学校だより１２月号の裏面に各学習状況調査の分析を載せてあ 

るので参考にしてほしい。 

◇学校として学習補助の取組はしているが、「教職員の指導により」という設 

問なので・・・。学校としては取り組めていると思う。 

◇全国学調の結果は平均を超えているので、基礎学力はついていると思う。 

◇普段の研修の制度はどうなっているのか。 

◆学力向上プランを立てて、各教科で課題を洗い出して取り組んでいる。 

◇授業規律とは具体的にどんなことか。 

◆授業準備がしっかりとでき、授業に集中することができること。   

◇朝読み聞かせに行っても、チャイムが鳴って、すぐ席についてすごいと思う。 

◇乱れた部分はなかなか学校運営協議会委員からは見えない。 

◇生徒は、学校生活に不満があると思うか。 

◆来年度に向けて現在、考えさせるようなルールについては検討している。 

評価とともに校則についてもご意見を頂けるとありがたい。 

◇普段、外からみる大和中の様子としては、皆生活ルールを守っている。 

◇学力とか性格、家庭など難しい部分はある。 

◇昼休みに外で遊ぶ子は多いと思う。女子のプールや持久走も学校にとって 

は見学者が多くなるが、本校は少ない。 



◇３年生の面接練習は今年度から始められた取組。勉強カフェや学校農園も 

裾野を広げられている。書写の書初め指導もお願いできた。 

◇教職員の中で温度差がある。よく取り組めたチームとそうでないチームが 

あるので来年からの課題としてほしい。 

◆出てきた課題については、今後の学校教育活動に生かしていく。 

 

５ 意見交換       ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

◆職業体験は、来年度は行う予定か。 

◇規制はないが、状況をみて判断していく。 

◆体育祭の開催時期についてはいつごろか。 

◇５月に開催予定である。 

◆働き方改革について 

勤務時間を見直し、８：２０からに変更する。 

最終下校時刻を１８：００ 

業務見直し 

 

連絡 

    次回開催   令和５年３月１７日（金）   １０時～ 

 


